

LA ADOLESCENCIA

SIEMPRE he pensado que ser guapa y popular, tener buenas notas, el novio perfecto, muchos amigos y ropa que estuviera a la moda sería la clave para alcanzar la felicidad, pero me equivocaba. A todos desde pequeños nos han inculcado cuánta importancia tiene ser “guay” y tener una vida de ensueño, recuerdo que cuando era pequeña siempre andaba diciendo: “¡no puedo esperar a crecer y ser adolescente!”. Realmente no era consciente de lo que decía, el tiempo pasa y las cosas se complican. La adolescencia es un período vital de la persona que inevitablemente todos debemos afrontar, y que está completamente idealizada gracias a las películas y series. Sin embargo, la realidad es que en esta etapa nos suceden acontecimientos inesperados, somos primerizos en muchos aspectos, cambiamos física y mentalmente, tenemos nuevas experiencias y una visión muy distorsionada de la vida. Se supone que estamos en una edad para disfrutar y vivir el día a día, pero es a esta altura cuando comenzamos a reflexionar sobre el futuro, la muerte... y la curiosidad nos consume.

Nos damos cuenta de que crecemos, tendremos más responsabilidades y nuestros amigos y familiares no estarán siempre a nuestro lado, pero eso no importa ya que debemos continuar con nuestras vidas siempre **ADELANTE**.

Barandilla